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class="dixc"> 中国注册税务师协会第四届二次理事会于2009

年7月29至31日在北京金三环宾馆召开。会议先后由许善达会

长和范巍副会长分别主持。中税协理事，国家税务总局有关

司局领导，地方协会会长、秘书长，各省注册税务师管理中

心主任等240余人参加了会议。国家税务总局党组成员、副局

长宋兰同志，国家税务总局总会计师汪康同志，中央统战部

六局副局长段秀云同志出席了会议。 大会开幕式上，段秀云

副局长向大会致辞。首先，她代表中央统战部领导向中税协

四届二次理事会的召开表示热烈祝贺。段局长指出，注册税

务师行业是确保我国社会主义市场经济健康发展的重要力量

。注税资格制度建立以来，执业队伍不断壮大，执业能力不

断增强，行业社会影响不断扩大，从业人员在提高税收征管

质量、维护国家经济秩序、维护国家税收利益和纳税人权益

等方面发挥越来越重要的作用。做好注册税务师统战工作，

成为新的社会阶层人士统战工作的一项重要任务。段局长希

望今后进一步加强联系与合作，推动注册税务师行业统战工

作深入发展，强调要在以下三方面狠下功夫：一要密切关系

，完善机制；二要统筹规划，培养人物；三要拓展渠道，引

导思想。 来源：考试大的美女编辑们来源：考试大来源

：www.examda.com来源：www.100test.com 宋兰副局长在大会

上作了题为《做好协会工作 服务税收发展》的讲话，充分肯

定了我国注税行业近年来取得的长足发展。她首先向大会介



绍了今年的税收工作形势，传达了最近召开的全国税务系统

纳税服务工作会议精神，指出要充分发挥社会中介机构在纳

税服务工作中的积极作用，推动纳税服务工作迈上新的台阶

。其次，宋兰副局长对加快注册税务师行业健康发展重点讲

了五点意见：一要进一步提高对加快发展注税行业重要性的

认识。二要认真贯彻落实国家税务总局关于注税行业发展的

有关政策规定。要坚持大力支持和加强管理并重，把推动注

税行业稳步健康发展作为加强行政监管的主要原则；鼓励注

税行业做大做强；鼓励税务师事务所做精做优；完善执业标

准体系；加强税务师事务所内部管理。三要积极推进注税行

业立法进程。四要加强行业自律工作。要求注税行业要完善

依法诚信执业制度和监督机制，提高行业的公信力，树立注

税行业依法诚信的社会形象。五要进一步支持注税行业健康

发展。要求各级税务机关要从政策、业务等方面依法支持和

促进注税行业发展。 中税协副会长兼秘书长刘太明向大会作

了四届一次理事会以来的工作报告、2008年度财务收支报告

。副会长范巍作专门委员会工作报告。会刊主编赵怀坦作会

刊编辑发行工作报告。副秘书长孙泽作网校工作报告。副秘

书长王文彦、王裕康、孙泽、李树名、赵申年以及姜恩富同

志分别向大会报告了各自工作情况。大会还听取了各位秘书

长关于《税务师事务所等级认定办法》、《中国注册税务师

协会会员执业违规行为惩戒办法》、《中国注册税务师协会

年度检查工作实施办法》、《中国注册税务师协会理事建议

案、修正案工作办法》、《注册税务师继续教育管理办法》

修正案、《注册税务师行业远程继续教育培训管理暂行办法

》修正案、《中税协驻会工作人员劳动报酬制度》、以



及2009年度轮值副会长人选的议案、调整第四届协会理事、

常务理事、专家委员人选的议案等9项议案的说明。 会议经

审议和表决，通过了上述6项工作报告。理事会对工作报告总

体是满意的，给《四届一次理事会以来的工作报告》打

了91.34的高分。会议批准了《税务师事务所等级认定办法》

、《中国注册税务师协会会员执业违规行为惩戒办法》、《

中国注册税务师协会年度检查工作、实施办法》、《中国注

册税务师协会理事建议案、修正案工作办法》，以及《注册

税务师继续教育管理办法》和《注册税务师行业远程继续教

育培训管理暂行办法》修正案。选举了2009年度轮值副会长

。尹祝明、任有方、孙建章、孙淑凤、邹凌嘉、周永卫、赵

成斌、姜信当选为2009年度轮值副会长。 本次理事会之前，7

月28日，中税协还分别召开了四届五次会长办公会和四届三

次常务理事会，讨论四届二次理事会日程安排，审议6项工作

报告和9项议案。 来源：考试大来源：www.examda.comwww.

Ｅxamda.CoM考试就到百考试题本文来源:百考试题网来源

：www.100test.com 会议圆满完成了各项议程，并于7月31日闭

幕。闭幕式上，许善达会长作总结性讲话。肯定了会议取得

的成果，并指出了存在的不足之处。传达了总局领导宋兰副

局长和汪康总会计师视察中税协工作时的指示。并就行业发

展问题及有关工作讲了几点意见。许会长指出：一要大力开

拓市场。二要加强规范自律。强调指出要加快执业准则体系

的制定，要启动A级事务所认定工作，要加强调查，采取有

针对的措施，提高行业监管水平。关于地方协会建设和工作

问题，许会长希望要加强省税协组织建设，抓好组织落实。

省税协和省注册税务师管理中心要加强联系，共同搞好行业



管理，促进行业不断发展。对贯彻落实四届二次理事会精神

，许会长要求省协会要向省委统战部主管行业协会的领导、

省注册税务师工作领导小组汇报，要根据中央统战部六局领

导的指示、总局宋兰副局长的指示、汪康总会计师的指示，

以及会议精神研究出具体贯彻意见，认认真真抓好落实，促

进注税行业 快速健康发展。 100Test 下载频道开通，各类考试

题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


